

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT atas segala rahmat dan anugerahNya yang memberikan kesehatan dan hikmah kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi yang berjudul “Hubungan Bimbingan Orang Tua dengan Hasil Belajar Biologi Siswa di Kelas VIII SMP Negeri 3 Medan Tahun Pembelajaran 2011/2012”, disusun untuk memenuhi syarat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terimakasih kepada bapak Drs. Mhd. Yusuf Nasution, M.Si sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah memberikan bimbingan dan masukan serta saran-saran kepada penulis dari sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Ibu Dra. Martina Restuati, M.Si, Dra. Adriana Y.D. Lbn. Gaol, M.Kes, dan Dr. Hasruddin, M.Pd, yang telah banyak memberikan masukan dan saran-saran yang mendukung mulai sejak awal sampai selesai penyusunan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Ibu Dra. Melva Silitonga, M.S selaku Dosen Pembimbing Akademik dan seluruh Bapak Ibu dosen serta Staf dan pegawai Jurusan Biologi yang telah banyak membantu penulis selama penelitian hingga selesai penyusunan skripsi ini. Dan penulis juga mengucapkan terimakasih kepada Ibu Kepala Sekolah beserta guru-guru dan staf pegawai serta siswa-siswi kelas VIII SMPN 3 Medan yang telah membantu penulis dalam melaksanakan penelitian ini

Teristimewa penulis sampaikan kepada Ayahanda Rundingan Harahap dan Ibunda Nurasyiah Siregar, abangda Muhammad Rifai Harahap, serta adinda Melanie Putri Harahap, Andika Putra Harahap, dan Arif Ramadan Harahap serta sanak keluarga yang telah memberikan dorongan dan masukan kepada penulis agar dapat menyelesaikan studi di Unimed.

Tak lupa juga penulis sampaikan ucapan terimakasih kepada teman seperjuangan Adriana Sahputri Siregar, Dewi Sartika, Mei Saroh Harahap, Nur Alimatullah, Lily Novianty, Novita Arishandy dan semua teman-teman di kelas Bio Dik A '08, yang telah memberikan doa dan semangatnya selama ini.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi penyempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini dapat bermanfaat dalam pengembangan ilmu pendidikan.

Medan, Agustus 2012
Penulis

Rini Syahfitri Harahap
NIM. 408141101

THE
Character Building
UNIVERSITY